
                                                                                                        Ortsverband Uetersen M21

Uetersen, 22.02.2009

Protokoll der Jahreshauptversammlung am 17.02.2009

Tagesordnung:

1. Eröffnung und Begrüßung der Versammlung
2. Feststellung der Stimmberechtigung und Genehmigung der Tagesordnung 
3. Wahl eines Protokollführers 
4. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2008
5. Bericht des Vorstandes 
6. Bericht der Kassenprüfer (nicht mehr erforderlich, jetzt in Baunatal)
7. Entlastung des Vorstandes 
8. Wahlen: keine
9. fehlt
10.Terminplanung für das Jahr 2009
11.Allgemeine Aussprache 
12.Schließung der Versammlung 

1. Eröffnung und Begrüßung der Versammlung

OVV Wilhelm Stolp, DL4WS, eröffnet die Versammlung und begrüßt die anwesenden Mitglieder.

2. Feststellung der Stimmberechtigung und Genehmigung der Tagesordnung

Alle anwesenden Mitglieder des OVs sind wahlberechtigt.
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

3. Wahl eines Protokollführers

Einstimmig wird Anke Schenk, DL1HCS, zur Protokollführerin gewählt.

4. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2006

Ingo Trende, DL6LBI, bittet um Korrektur in TOP 10:
Ingo ist Mitglied im High Speed Club (HSC-1784), und Very High Speed Club (VHSC 380).
Ingo ist Sekretär des Super High Speed Club (SHSC) sowie des Extremely High Speed Club (EHSC):

Mit diesem Nachtrag wird das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 19.02.2009 einstimmig genehmigt.
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5. Bericht des Vorstandes 

OVV Wilhelm Stolp, DL4WS, gibt einen kurzen Rückblick auf das Geschehen im Ortsverband
während des abgelaufenen Jahres:

Im vergangenen Jahr starben 2 langjährige Mitglieder des Ortsverbandes: Manfred Köhler, DJ6CG, und
Eckehard Broda, DG6LE. Alle Anwesenden erheben sich zum Gedenken .

Im Januar bildete sich eine Notfunkgruppe unter der Leitung von Hartmut Stonner, DK4LS. Die Gruppe
befindet sich noch immer in der „Informationsphase“.

Am 1. Mai vertraten Wilhelm Stolp, DL4WS, Karl-Heinz Schmitz, DB7BN, und Malte Schmitz, DE7LMS,
den OV wieder auf dem Schleswig-Holstein-Treffen in Eckernförde. Sie stellten dort die Betriebsart PSK
31 vor. Der Auftritt war ein großer Erfolg und wurde vom DV mit 50 Euro für die OV-Kasse honoriert.

Im Juni fand der traditionelle Fieldday statt, wieder auf dem Grundstück von Gerd Meier, DK4LZ. Bis auf
das  Abendessen war der Fieldday dieses Jahr eher mäßig besucht. Da es nach Ende der Veranstaltung
zu Unstimmigkeiten mit Gerd Meier kam (finanzielle Forderungen), beschloss der OV auf dem folgenden
OV-Abend, in Zukunft den Fieldday woanders zu veranstalten.

Auch dieses Jahr nahm der OV wieder vom Leuchtturm Scheelenkuhlen aus am Lighthouseweekend teil.

Im Sommer verkauften Anke Schenk, DL1HCS, und Kurt Wittmann, DL2LAY, ihren Funkwohnwagen.
Damit entfiel auch die Lagermöglichkeit für das sperrige OV-Inventar. Die meisten Dinge konnten
inzwischen im Stadtwerkehaus untergebracht werden, wo uns die Stadt einen extra Raum zur Verfügung
stellte. Es fehlt jetzt noch eine Unterbringung für die Stahlkurbelmasten.

In der Clubstation im Stadtwerkehaus wurde im August die Befestigung der FD4-Antenne erneuert. 
Eine neue Kabelverbindung zur Stadtjugendpflege sorgt nach dem Umbau des Stadtwerkehauses wieder
für den Internetanschluss.

Der OV hat beschlossen, sich aktiv an den Feierlichkeiten zum 775-jährigen Bestehen der Stadt Uetersen
zu beteiligen. Leider sind von der Stadt bisher nur wenig konkrete Aussagen zu bekommen. Der OVV
Wilhelm Stolp, DL4WS, hat mehrfach gegenüber der Stadt unseren Willen zur Mitwirkung bekundet und
um die Zuweisung eines „antennengerechten“ Standortes gebeten.
Für die Klubstation DK0RU ist aus diesem Anlass für den Zeitraum 1.6.09 - 31.8.09 der Sonder DOK
775UET beantragt und auch schon genehmigt worden.

Anke Schenk, DL1HCS, berichtet zur Kassenlage:

Der OV hat im Jahr 2009 € 619,99 eingenommen und € 265,08 ausgegeben, das ergibt einen
Überschuss von € 354,91.

Neben den OV-Anteilen von € 393,44 haben wir vom Distrikt 2 mal € 50,00 für besondere Aktivitäten
erhalten. Nach langer Zeit wurde mal wieder das OV-Sparschwein geschlachtet, dabei kamen € 107,50
heraus.

Die größten Posten auf der Ausgabeseite waren QSL-Karten für € 112,00, 200m Polyesterleine für €
44,00 sowie die Übernahme eines Aluschiebemastes aus dem Nachlass von DJ6CG für € 40,00.

  

6. Bericht der Kassenprüfer   - entfällt -

7. Entlastung des Vorstandes 

Auf Bitte von Wilhelm Stolp, DL4WS, beschließt der OV einstimmig die Entlastung des Vorstandes.

8. Wahlen    - keine -

9.   -
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10.  Terminplanung für 2009

Neben den bekannten überregionalen Terminen  sind für den OV Uetersen folgende Termine wichtig:

� 06. 06. 2009 Funkflohmarkt Uetersen
� 04.+ 05. 07.2009 Stadtfest Uetersen
� 15.+ 16. 08. 2009 Lighthouse Weekend

10.  Allgemeine Aussprache

Zusammen mit bereits früher diskutierten Themen ergibt eine Stoffsammlung folgende Ideen für das
Stadtfest:

� Morsetasten fürs Publikum, möglichst viele verschiedene Typen 
� PSK Demonstration
� Wettersatelliten
� Löten – Bausätze
� Autarker Betrieb mit Solarkoffer 
� einheitliche T-Shirts für die Mannschaft

Auch für DL0OU soll der bereits für DK0RU genehmigte Sonder-DOK beantragt werden.

11.  Schließung der Versammlung

Um 20:40 Uhr schließt OVV Wilhelm Stolp die Jahreshauptversammlung.

         Anke Schenk, DL1HCS                                  Wilhelm Stolp, DL4WS


